



## Medienmitteilung 02/2021

### COVID-19-Fall an der Primarschule Wollerau – eine Schulklasse in Quarantäne

Die Primarschule Wollerau hat heute Dienstagabend, 2. Februar 2021, erfahren, dass die Praktikantin einer Schulklasse positiv auf COVID-19 (mutierte Version) getestet wurde. Glücklicherweise hielt sich die betroffene Person vorbildlich an die vorgegebenen Massnahmen im Schutzkonzept. Nach Rücksprache mit den zuständigen kantonalen Stellen (Kantonsarzt und Schulinspektorat) müssen sich die Schülerinnen und Schüler dieser Klasse in Quarantäne begeben. Für die Lehrpersonen und die im selben Haushalt wohnenden Personen gilt keine Quarantäne. Die Erziehungsverantwortlichen sind jedoch dazu angehalten, Geschwisterkinder bereits bei den ersten Anzeichen einer Erkältung oder Krankheit zu Hause zu behalten und einen Arzt zu konsultieren. Da der letzte Kontakt mit der betroffenen Person am 29. Januar stattgefunden hat, dauert die Quarantäne bis und mit Montag, 8. Februar 2021.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Gemeindeschreiber Andreas Meyerhans, 043 888 12 70.

2. Februar 2021 / Gemeinde Wollerau